

夏、地域が一体に！ 元気づくり事業 夏のイベント

●八幡元気づくり委員会



◀「元氣な「おみこしワッショイ」の様子。元氣な姿が祭りをいっそう盛り上げる。

第4回 盆踊りの集い

8月7日（土）、八幡元気づくり委員会が、八幡小学校校運動場で「第4回盆踊りの集い」を開催しました。校区住民が多く参加し、交流を深めました。のばら保育園の園児による「おみこしワッショイ」で始まり、演劇や荒尾太鼓が行われた後、最後には参加者全員で「炭坑節」と「荒尾音頭」の総踊りを行いました。食品バザーやヨーヨー釣りなどもあり、家族連れでの参加も多く、にぎわいました。

第1回 盆踊り大会

8月13日（金）、井手川地区元気づくり会が、総合福祉センターグラウンド（旧四小運動場）で「第1回盆踊り大会」を開催しました。古庄原地区だけで実施していた盆踊り大会を、元気づくり会設立を機に、地区全体として実施しました。食品バザーやビールの早飲み大会なども行われました。総踊りでは「炭坑節」と「荒尾音頭」に加え、「おけさ恋唄」と「ぼけない音頭」を参加者全員で踊りました。

●井手川地区元気づくり会



▶子どもたちはビールではなくラムネの早飲み挑戦。祭りとはいえ、真剣勝負。

身近な水資源を大切に… 荒尾・長洲地域地下水利用対策協議会の取り組み



◀水の実験の様子。大人も子どもも楽しんで身近な資源「水」について学んだ。

地下水の仕組み学習会

7月29日（木）、熊本市水の科学館（八景水谷公園内）で、地下水の仕組み学習会が行われました。荒尾市・長洲町の児童と保護者合わせて59人が参加し、館内で展示資料や啓発ビデオを使っての学習や、水の実験などを体験しました。参加者は説明に熱心に耳を傾け、実験にも積極的に取り組みました。午後からは館内で水遊びを楽しみ、夏休みの涼しい思い出を作っていました。

小学校へ雨水タンクを設置

8月25日（水）、緑ヶ丘小学校に雨水タンクが設置されました。この日、荒尾・長洲地域地下水利用対策協議会の角町博記会長から緑ヶ丘小学校の永尾則行校長に目録が贈呈されました。タンクにたまった雨水は花壇への水やりなどに利用され、子どもたちが水の有効利用について学ぶために役立てられます。なお、今年度は緑ヶ丘小学校を含め、荒尾市2校・長洲町2校、計4つの小学校にタンクが設置されました。



▶雨水タンク「雨水くん」の前で、角町博記会長（右）から永尾則行校長（左）へ目録の贈呈の様子。